

„Dixie an der Mühle“ am 30. April

Effelter. Am 30. April bietet der Förderverein Effelter Mühle mit „Dixie an der Mühle“ einen ganz besonderen Leckerbissen für alle Musikbegeisterten und Fans des New Orleans-Sound. Die „Laurel & Hardy's Marching Band“ wird ab 19:30 Uhr in der Scheune der Mühle spielen. Der Eintritt kostet 8 €.

Mit den Doubles der beiden Slapstick-Helden Stan und Ollie (Lothar Beyerlorzer und Matthias Schortmann) als Conferenciers und Musiker wird ein Spannungsbogen mit New Orleans Jazz und Dixieland-Sound der 20er Jahre erzeugt.

Zusammen mit Gordon Bär (Akkordeon, Klavier), Ninette Soyoz-Plitzner (Saxophon), Marco Plitzner (Klarinette) und Franz Langer (Gesang) präsentieren sie die typischen Oldstyle-Dixieland-Stücke, unter anderem Titel von Louis Armstrong, King Oliver, Jelly Roll Morton, Ben Pollack, Benny Goodman und Lionel Hampton.

Die Musiker der Laurel und Hardys Marching Band sind allesamt Ensemble-Mitglieder des "Blue Moon Orchestra", einer Big Band-Formation um den Klarinettenisten und Saxophonisten Marco Plitzner. Die internationalen Erfolge der Big Band, die auch regelmäßig mit Hugo Strasser auf Tournee waren, wurden unter anderem 2015 mit dem Titel "Künstler des Jahres 2015" honoriert.

